

16 mètres 93^d, gratuitement, en compensation aussi de la plus-value acquise par les maisons reconstruites.

La surface ainsi cédée à la voie publique par les divers propriétaires, s'est élevée à 214 mètres 92^d.

★
★ ★

Je ne sais trop pourquoi les Hospices rebâtirent de façon si sordide la façade du passage formant le côté sud de la rue Childebert. Outre que la rue en est un peu déshonorée, cela doit porter tort aux locations des Hospices, qui sont en effet de nature assez infime. Il est vrai que l'étroitesse extrême du bâtiment ne permettait que des appartements exigus et élevait proportionnellement la dépense des façades. Les propriétaires du côté nord de la rue ont au contraire bâti fort bourgeoisement, et leurs maisons, recevant le soleil du midi, bénéficièrent de l'idée assez étrange qu'eurent les Hospices de ne faire qu'un bâtiment à deux étages.

PUITSPELU.

(A continuer.)
